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NO.2       第 3120 例会    ２０１８年  ７月 １１日   天候 雨のち曇り 

 

ロータリーソング「 奉仕の理想 」 

四つのテスト  藤田 幹事 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・会員誕生日のお祝い券に新たに参加していただけ

ます方は、お知らせください。是非皆様の事業所

をアピールしてください。 

 ・出身地の友人が富岡中央 RC のプログラム委員を

しており、10月 4日、卓話ゲストにお招きいただ

きました。行って参ります。 

 ・7月 7日（土）青少年交換派遣学生の結団式。 

  椋梨地区青少年交換委員、クラブより野口副幹事、 

  大西インターアクト委員長が出席いたしました。 

  お疲れ様でした。 

 ・7月 8日（日）米山学友会主催のクリーンキャン

ペーン。小河カウンセラー、ウン，チェン キン 

    さんと私（大小原会長とお 2 人のお孫さん）で参

加。1時間の海岸清掃後、バーベキューの予定で

した。大変暑い日でしたので、早々に清掃を切り

上げる参加者が目立ちました。150 名ほどの出席

者でしたが、席が 70 ほどしかなく、今後の課題 

   となりました。 

  ・7 月 14 日（土）R財団と補助金セミナーが開催。 

   小河クラブ奉仕委員長、長津 R財団・米山副委

員長と私（大小原会長）が出席いたします。 

  ・明日、会長幹事会がありますので、来週報告を 

   致します。 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・7月 7日の第 1回理事役員会の報告。 

  1．今年度の休会は、8 月 15 日、10月 31 日、 

12 月 26 日、1月 2日、5月 1 日。 

  2．8月 22 日を 21日の江の島納涼花火大会に振替 

   家族参加で、藤沢東 RC、藤沢北西 RCとの合同 

   例会とする。小河親睦委員長が 2クラブと調整 

   打ち合わせ中。 

 

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

 ・椋梨青少年奉仕委員長 

  2018－19 年度の青少年交換派遣学生、阿部浩太郎 

  君、結団式で出発に当たってのスピーチを終えま

した。バナーとキュンバッチを渡しました。 

    

出席報告出席報告出席報告出席報告    （   ）内は計算に用いた会員数 

    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

６月２７日 ４４（４４）名   ３２名 １２名 ７２．７３％ １名  ３３名 ７５．００％ 

７月１１日 ４４(４４)名   ２５名 １９名 ５６．８２％ 名     
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第 2780 地区 

ガバナー   脇 洋一郎 

第 3 グループガバナー補佐 山口 俊明 



7 月 31 日（火）羽田空港からブラジルに出発しま

す。皆さんで見送りに行って盛り上げましょう。 

  また、2017－18 年度青少年交換派遣学生の沼  

  彩加さんが、帰国します。7 月 28 日羽田空港に 

  13 時到着です。こちらもお迎えにいこうと思って 

  おります。ご都合の付く方は、よろしくお願い 

  致します。 

  マレーシア カジャンロータリークラブ創立 50 

周年記念式典参加の件ですが、出席者を募ります。 

人数を把握できるようにご案内を出しますので、 

参加希望の方は、パスポートナンバー、JAL マイ 

レージ等をお知らせください。 

日程は 9月 6 日（木）～10 日（月）で、10 日の 

朝、成田空港に到着いたします。 

 

 

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

        大小原 徹 会長 

   今日はクラブ協議会です。各委員長と委員の皆 

   様、藤沢ロータリークラブの盛り上げをお願い 

いたします。 

 

 

≪クラブ協議会≫≪クラブ協議会≫≪クラブ協議会≫≪クラブ協議会≫    

  『2018～19 年度活動計画と方針』 

 

会長よりの補足説明 

 今年度、全員参加型の例会にする一環として、一例

会で会員お一人づつ、１～3 分ほどのスピーチをし

ていただく時間を設けます。事業所のアピール、イ

ンフォメーションなどテーマは自由です。次回例会

から始めさせていただきますので、皆さん、よろし

くお願いいたします。 

 

 

  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお料理 

 

 

 

 

エントランスホールのお花 

 

 

 

 

 

 

涼しげです！ 


